

竹谷小通信 平成29年度 7月号②

若竹に1学期の節ができました

梅雨はまだ明けていませんが、校舎にはセミの音が響き「夏が来た!」と、感じます。毎年のことですが、本校にはクーラーが設置されていないので、毎日汗だくになりながら学習や遊びに取り組んでいます。本当に暑いです。また、楽しい水泳は曇り空の日もありましたが、なんとか行うことができました。

3、4年生は、BFCの取り組みで消防署の方に水難事故防止等、命を守る方法を教えていただきました。

さて、平成29年度が始まって、あっという間に1学期も終わりになり、20日に終業式を迎えます。子どもたちにとっては、3連休もあり夏休みが始まる前から心がウキウキとしていることでしょう。楽しい夏休みにするために、まずは、健康で安全に過ごしてほしいと思います。21日からは水泳指導や学習が始まります。いつもの時間に起きて、いつものように午前中に学習を行うという規則正しい生活をして、家庭学習が習慣化するように、願っています。そして、2学期はスタートダッシュしたいと考えています。

最後になりましたが、1学期は、体育大会やオープンスクールを行い、集中した中で子どもたち一人一人が力を発揮することができました。参観・懇談においても、子どもたちの授業の様子を静かに参観していただきありがとうございました。無事1学期の学校生活を終えますことを保護者の皆様、地域の皆様のご支援があったからだと心から感謝申し上げます。9月1日には元気に登校する姿を心待ちにしています。

空調設備工事を7月21日から始めます。

何かとご不便をおかけしますが、安全に行ってまいりますので、ご協力をお願いいたします。

尼崎市立竹谷小学校
校長 荒木 伸子

竹谷小学校も夏本番です。

1年生のあさがお、4年生のヘチマです。

子どもたちの水やりと日光と肥料がうまくそろい、ぐんぐんつるが伸びています。



2年生の七夕の笹です。

短冊には、かぞくがげんきにいてくれますように、ドッジボールがうまくなりますように音がくかいがせいこうできますように、など願いごとが丁寧な文字で書いてありました。



竹谷小学校の水族館です。どんな生き物がいるのでしょうか。



熟すととってもおいしいですよ。さて、何でしょう。



夏休み、元気でね。



大変涼しさを感じます。